



Se apuntan 424 para ser consejeros electorales

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

HASTA ESTE MARTES, ya son más de 400 las personas que se han registrado para formar parte del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE).

Luego de celebrar su primera sesión de trabajo, el Comité Técnico de Evaluación (CTE) dio a conocer que a cinco días de publicada la convocatoria, 424 personas iniciaron el trámite de registro. De éstas, 328 están en etapa de validación, pero únicamente 35 han concluido el trámite.

De esta forma, el Comité recordó que el registro concluirá el jueves 23 de febrero a las 23:59 horas.

Luego de esto, la Secretaría General de la Cámara de Diputados hará entrega pública al Comité del listado general de las

personas que completaron el registro el próximo viernes 24 de febrero, para que así evalúe el cumplimiento de los requisitos establecidos en la convocatoria.

Será hasta el próximo 3 de marzo cuando el CTE emitirá la lista definitiva de aspirantes que cumplieron con los requisitos y así dé inicio a la segunda fase con la que se evaluarán los conocimientos.

Debido a que el primer corte de registro lo proporcionó el sábado la Secretaría General, ante el reclamo por falta de información, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, recordó que derivado de la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se decidió que ninguna dependencia informaría al respecto para no vulnerar la atribución exclusiva del CTE.

El coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, sostuvo que el proceso tendría

que ser igual de transparente que en los procesos anteriores, por lo que demandó transparencia por parte del Comité.

“Ya deberían estar haciendo público -y público no sólo para la prensa que lo pide, sino exponerlo de manera clara- cuántos tienes, y cuándo se han inscrito para los cargos. Yo no encontraría una justificación para tener en secreto la inscripción de los perfiles, los tendremos que conocer tarde que temprano”, dijo.

“

YA DEBERÍAN estar haciendo público cuántos tienes, y cuándo se han inscrito. Yo no encontraría una justificación para tener en secreto la inscripción de los perfiles”

Luis Espinosa Cházaro

Líder de diputados del PRD



INTEGRANTES
del Comité Técnico
y de la Jucopo,
el pasado jueves.